

楽縁祭報告号

令和7年12月吉日
小平第十二小学校
保護者と教職員の会
サポートリーダー



～楽縁祭を終えて～

10月25日(土)に青少対主催の楽縁祭が開催されました。あいにくの雨でしたが多くの方々にご来場いただき、子どもたちの笑顔もあふれ、大盛況のうちに終えることができました。各エリアには、保護者の皆様や地域の方々のご協力のもと、さまざまなお店が並んでいました。中でも食べ物は好評で、どこも長い列ができるほどでした。また体育館では、子どもたちによる一生懸命なパフォーマンスが披露され、多くの方々から温かい拍手をいただきました。ボランティアで駆けつけて下さった方々も、本当にありがとうございました。

来年もまた、皆様とご一緒できることを楽しみにしております。

サポートリーダー 一同

保教会

毎年恒例のアルファ米の配布とプチパンケーキを販売しました。大きさや生地などみんなで試行錯誤して作り上げた甲斐もあって、148食分をすぐに完売することができました！



色付き輪ゴムで作る
ブレスレットのワーク
ショップも開催し、
小さいお子さんから
高学年のお子さんにも
大好評！
お友達とおそろいに
できて、みんな喜んで
くれました！



おやじの会

毎年焚き火を使った料理を提供してくれます。
今年はフランクフルトとマシュマロでした。自分で焼いてビスケットに挟んでもらって焼きマシュマロビスケットの完成！
みんな楽しそうに焼いていました！



小平ミニバスケットボールクラブ

選手たちも大活躍のミニバス
大声でわたあめとあんずあめを宣伝して教室は人でいっぱい！
保護者の方も選手たちも一生懸命作っていて価格もお手頃！
活気のあふれるブースでした！



チームY

元青少対メンバーの方が
こどもたちのためにと
ご家族や友人の方々に声
をかけてくださいり、
チュロスを販売して
くださいました！こちら
も見逃すほどのスピード
で完売です！





青少対

お祭りが始まる前から長蛇の列ができていた青少対。今年も可愛いトニーくんパンと、クッキー、そしてキーホルダー作りが出店されました。さらに会長の城戸さんが活動されているこども食堂「さっちゃんち」のおでんも出品されました。具材もたくさんで美味しい香りが体育館に広がっていました。隣では普段ボランティアに参加しているお姉さんたちが急きょ、わなげコーナーまで開催してくれました。雨のため外で遊べなかつたので小さいお子さんも退屈せずに過ごしていました。



日頃より、青少対の活動にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

10月25日に開催いたしました「楽縁祭」は、多くの保護者・地域の方々のご尽力により、雨天にも関わらず800名を超える方が来場され、こどもたちの楽しげな笑顔あふれる盛大な行事となりました。無事故で終えることができたのも、準備から当日まで「こどもたちのために」との想いでご協力いただいた多くの方々のおかげです。心から感謝申し上げます。誠にありがとうございます。

これからも、青少対は保教会をはじめ地域の方々と協力しながらこどもたちのために活動して参ります。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

小平市青少年対策十二小地区委員会会長 城戸

